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ACTA No. CIDC-18-2017 

Proceso: Investigación Subproceso:  

Unidad Académica y/o Administrativa: Comité de Investigaciones  Hora de Inicio 8:00 am    

Motivo y/o Evento Comité de Investigaciones  
Hora de Finalización 11: 30 
am 

Lugar: CIDC Fecha: 01-11-2017 

Participantes: 

Nombre Cargo Firma 

Nelson Libardo Forero Chacón 
 

Director ( CIDC ) 
 

Ángela Maria Wilches Florez 
Coordinadora Facultad Medio 
Ambiente  

 

Elvis Gaona García  
Coordinador de la Unidad de 
Investigaciones de la Facultad 
de Ingeniería  

 

 
Tomás Sánchez Amaya 

Facultad de Ciencias y 
Educación 

 

Cesar Augusto Hernández Suarez 
 Coordinador Facultad 
Tecnológica 

 

Martha Lucia Ospina Espitia   
Coordinadora de la Unidad de 
Investigaciones de la Facultad 
de Artes ASAB. 

 

Alexis Adamy Ortiz Morales Director (CERI)  

Juan Francisco Aguilar Soto Director (IEIE)  

Milena Rodríguez Rodríguez  Contratista (CIDC)  

 

Elaboró: Milena Rodríguez Visto Bueno del acta:  

 
OBJETIVO Reunión ordinaria Comité de Investigaciones  

ORDEN DEL DÍA  

1. LLAMADO A LISTA, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

2. APROBACIÓN ACTA 16 

3. OFICIALIZACIÓN EN SICIUD AVAL CAMBIO DE DIRECTOR DEL GRUPO LIFAE (PONENTE PROFESOR. 

ELVIS GAONA) 
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4. OFICIALIZACIÓN EN SICIUD PROYECTO DE INVESTIGACIÓN EL SENTIDO EDUCATIVO DE LOS ESPACIOS 

CONVENCIONALES EN EDUCACIÓN (ENCE) TIPO JARDINES BOTÁNICOS: UN ESTUDIO DE CASO 

(PONENTE PROFESOR. TÓMAS SÁNCHEZ) 

5. OFICIALIZACIÓN EN SICIUD PROYECTO DE INVESTIGACIÓN ESTRUCTURACIÓN DE UN ALGORITMO 

BASADP EN EL RECONOCIMIENTO DE OBJETOS PARA PLATAFORMAS MULTIHERRAMIENTA 

((PONENTE PROFESOR. ELVIS GAONA) 

6. SOLICITUD ESTUDIO PUBLICACIÓN LIBRO RESULTADO DE INVESTIGACIÓN  

7. VARIOS   
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DESARROLLO 

1. LLAMADO A LISTA, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Se realizó el respectivo llamado a lista y se informa que la profesora Ángela María Wilches Florez, se encuentra 

enferma por tal razón no estará presente en la sesión y el profesor Cesar Augusto Hernández Suarez tampoco 

estará presente. 

Se verificó que existía el quórum necesario para dar inicio a la presente sesión, se da lectura al orden del día 

propuesto, el cual es aprobado por unanimidad.  

2. APROBACIÓN ACTA 16 

Milena Rodríguez Rodríguez ( Contratista CIDC): Teniendo en cuenta que con respecto a los puntos 5 y 6 

para la oficialización en SICUD de  los proyectos de investigación INFLUENCIA DE LOS TRATAMIENTOS 

CRIOGÉNICOS EN LA RESISTENCIA AL DESGASTE ABRASIVO Y EROSIVO DE ACEROS DE BAJO 

CARBONO CEMENTADOS Y TEMPLADOS DESDE TEMPERATURAS INTERCRÍTICAS y ESTADO DEL 

ARTE DE LA CADENA DE APROVISIONAMIENTO, no contaban con el aval del coordinador de la unidad de 

investigaciones, por decisión de los Miembros del Comité de Investigaciones se solicitó al Consejo de Facultad 

allegue los documentos para continuar con el trámite, se ha informó en repetidas ocasiones al asistente de 

Unidad de investigaciones y al del Consejo de Facultad, la solicitud del Comité pero a la fecha no han enviado 

los documentos. 

Los Miembros del Comité de Investigaciones deciden aprobar el acta CI-16-2017 

3. OFICIALIZACIÓN EN SICIUD AVAL CAMBIO DE DIRECTOR DEL GRUPO LIFAE (PONENTE PROFESOR. 

ELVIS GAONA) 

Se socializó con los Miembros del Comité de Investigaciones el oficio enviado                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

por el secretario del Consejo de Facultad de Ingeniería Orlando Ríos , quien comunica que en la sesión realizada 

el día 04 de Octubre de 2017, decide aprobar el cambio de director del grupo de investigación LIFAE ,  la 

dirección del mismo estará a cargo del docente Nelson Leonardo Díaz Aldana. 

Decisión: Los Miembros del Comité de Investigaciones oficializan el cambio de director del grupo de 

investigación LIFAE,  la dirección del mismo estará a cargo del docente Nelson Leonardo Díaz Aldana. 
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4. OFICIALIZACIÓN EN SICIUD PROYECTO DE INVESTIGACIÓN EL SENTIDO EDUCATIVO DE LOS 

ESPACIOS CONVENCIONALES EN EDUCACIÓN ( ENCE) TIPO JARDINES BOTÁNICOS: UN ESTUDIO 

DE CASO (PONENTE PROFESOR. TÓMAS SÁNCHEZ) 

Se socializó con los Miembros del Comité de Investigaciones el oficio enviado                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

por la secretaria del Consejo de Facultad de Ciencias y Educación Irma Ariza  Peña , quien comunica que en la 

sesión realizada el día 14 de septiembre de 2017, decide aprobar la institucionalización del proyecto de 

investigación EL SENTIDO EDUCATIVO DE LOS ESPACIOS CONVENCIONALES EN EDUCACIÓN ( ENCE) 

TIPO JARDINES BOTÁNICOS : UN ESTUDIO DE CASO, bajo la dirección del profesor William Manuel Mora 

Penagos  

Decisión: Los Miembros del Comité de Investigaciones oficializan la institucionalización del proyecto de 

investigación EL SENTIDO EDUCATIVO DE LOS ESPACIOS CONVENCIONALES EN EDUCACIÓN ( ENCE) 

TIPO JARDINES BOTÁNICOS: UN ESTUDIO DE CASO, bajo la dirección del profesor William Manuel Mora 

Penagos. 

5. OFICIALIZACIÓN EN SICIUD PROYECTO DE INVESTIGACIÓN ESTRUCTURACIÓN DE UN ALGORITMO 

BASADP EN EL RECONOCIMIENTO DE OBJETOS PARA PLATAFORMAS MULTIHERRAMIENTA 

(PONENTE PROFESOR. ELVIS GAONA) 

Se socializó con los Miembros del Comité de Investigaciones el oficio enviado                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

por el secretario del Consejo de Facultad de Ingeniería Orlando Ríos León  , quien comunica que en la sesión 

realizada el día 04 de octubre de 2017, decide aprobar la institucionalización del proyecto de investigación 

ESTRUCTURACIÓN DE UN ALGORITMO BASADP EN EL RECONOCIMIENTO DE OBJETOS PARA 

PLATAFORMAS MULTIHERRAMIENTA, bajo la dirección de la docente Diana Ovalle 

 

 

 

Decisión: Los Miembros del Comité de Investigaciones oficializan la institucionalización del proyecto 

de investigación ESTRUCTURACIÓN DE UN ALGORITMO BASADP EN EL RECONOCIMIENTO DE 

OBJETOS PARA PLATAFORMAS MULTIHERRAMIENTA, bajo la dirección de la docente Diana Ovalle 
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6. SOLICITUD ESTUDIO PUBLICACIÓN LIBRO RESULTADO DE INVESTIGACIÓN  

Se socializo a los Miembros del comité de Investigaciones el oficio enviado por el profesor Antonio Quintana 

Ramírez de la Facultad de Ciencias y Educación, el cual solicita aval para la publicación de un libro resultado 

de la investigación titulado “Estrategia pedagógica para promover una cultura de las energías renovables en el 

sistema educativo colombiano”; la cual culmino satisfactoriamente en el primer semestre de 2016. 

El profesor fue favorecido por una convocatoria del CIDC en el año 2013 y adquirió ciertos compromisos, 

dentro de estos no estaba como producto un libro de investigación pero el docente lo quiso hacer, por tal 

razón solicita a los Miembros del Comité de Investigaciones considerar enviar el libro al proceso de pares para 

que con este se decida si se puede publicar como libro de investigación. 

Observaciones 

Intervención profesor Elvis Eduardo Gaona García ( Facultad Ingeniería): Tengo una observación en 

cuanto a que todos los autores deben estar dentro del libro, se debe hacer la revisión de que sean los mismos 

que propusieron en el proyecto. 

Intervención Milena Rodríguez Rodríguez ( Contratista CIDC) : Revisando el proyecto en el sistema como 

autores aparecen los profesores Germán López, Antonio Quintana, Patricia Tellez, pero en la propuesta se 

encuentran los profesoras Clara Buriticá, Ruth Molina, Antonio Quintana. 

Intervención profesor Tomás Sánchez Amaya ( Facultad Ciencias y Educación) : Sugiero devolver sin 

tramite hasta que se aclare la participación de los integrantes del proyecto, ya que revisando en el documento 

no aparece como Co- Investigador  

Decisión: Los Miembros del Comité de Investigaciones solicitan al profesor Antonio Quintana Ramírez 

de la Facultad de Ciencias y Educación, aclarar la participación del profesor Jhon Paez ya que dentro 

de los documentos del proyecto no se encuentra como Co- Investigador. 

7. VARIOS 

 

Tema profesor Elvis Eduardo Gaona García ( Facultad Ingeniería): Con respecto a la tarea solicitada 

sobre la revisión de la convocatoria Banco de Proyectos, se hizo en el comité de investigaciones de la 

Facultad de Ingeniería, la socializare en la reunión que se acuerde para esto.  

Tema profesor Tomás Sánchez Amaya (Facultad Ciencias y Educación): Quiero socializarles que la 
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semana pasada se articularon cuatro eventos, llamados Fomento a la Investigación y el otro el Quinto 

Encuentro de Desarrollo de un Proyecto de Investigación, ambos apoyados por el CIDC y muy exitosos.  

Tema profesora Martha Lucia Ospina Espitia: Esta semana logramos hacer el encuentro de grupos y 

semilleros superando el tema de socialización y trabajando el tema de líneas, tengo una propuesta que es 

generar un sistema de investigación en la facultad, por eso me viene bien todo este tipo de procedimientos 

para regular caminos que de alguna manera contribuyen a entender la investigación como sistema. Se 

suponen que nos abona una cantidad de insumos interesantes para el siguiente encuentro, un elemento 

bastante bueno fue la participación de los colegas y los estudiantes y el surgimiento de propuestas para 

futuros eventos que nos permitan no solo consolidad el sistema de la facultad sino que trabajar propuestas 

con otros facultades para identificar esos nodos, su diversidad y características logrando generar alianzas.  

Tema Milena Rodríguez Rodríguez (Contratista CIDC): Teniendo en cuenta que las sesiones del Comité de 

Investigaciones se realizan el primer miércoles de cada mes ya quedaría solo una sesión, por tal razón es 

necesario acordar esta fecha. 

Decisión: En razón a que no todos los Miembros del Comité de Investigaciones se encuentran 

presentes, se tomara la decisión de la última fecha de la sesión por medio de correo electrónico.  

 

Tema profesor Nelson Libardo Forero Chacón (Director CIDC): Llego una carta del DIE, dirigida al Director 

del CIDC y a los Miembros del Comité de Investigaciones, con el Equipo del CIDC hemos estado proyectando 

una respuesta la cual se la queremos compartir a través del drive para que hagan sus respectivas 

observaciones y aportes con el fin de dar una respuesta oportuna. 

Los Miembros del Comité de Investigaciones revisaran el documento y trabajaran virtualmente en la 

elaboración de la respuesta solicitada. 

   

Compromisos 

Actividad/Tarea Líder/responsable Fecha de Cumplimiento 

   


